

La racaille

Des jeunes cons se sont sentis offensés
En étant de racaille « traiter »
Et pourtant, quel autre mot que racaille utiliser
Pour décrire le comportement de ces gens qui foutent la pagaille...

Il est vrai que délinquant, voyous
Conviendraient peut-être mieux
Pour ceux qui aiment à nous chercher des poux
Et à nos voitures et autres, mettre le feu...

Deux jeunes sont morts électrocutés ?
Ils fuyaient la police et se sont dans un central EDF réfugiés ?
Et alors ?
En quoi la police est responsable ?

Je pense comme Mr. Sarkozy
Quand « lorsqu'on a rien à craindre de la police, on le la fuit pas », il dit
Il a raison lorsqu'il dit vouloir débarrasser les banlieues des voyous
Quitte à ce que certaines veulent me chercher des poux

Aucune excuse ni explication n'est valable à mes yeux
Ils habitent en banlieues...et alors, moi aussi, dommage pour eux !
Ils sont au chômage, c'est bien dommage certes
Mais ils ne sont pas les seuls à plaindre, pas de cette société la seule perte

Ils n'ont pas d'argent pour vivre ?
C'est dommage pour eux, mais ils sont loin d'être les seuls dans ce cas
Mais cela, ils n'y pensent pas
Ils sont bien trop complexés pour y penser, pour honnêtement survivre

Et surtout ce n'est pas en brûlant des voitures que ça va aller mieux
Agir ainsi comme ils le font ne fait qu'autres personnes enfoncer
Qui sans doute d'ailleurs, ne sont pas dans une meilleure situation qu'eux
Mais parfois, désolé pour le terme, il aurait juste fallu qu'ils soient éduqués

Dominique S.